

# SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

*“Allez et invitez tout  
le monde à la noce”*

*Mt 22:9*

Lundi 14 octobre 2024

19h30 - 22h

à la Maison Saint-Julien



*Rencontre avec  
Berania Esther*

**NICARAGUAYENNE ET OBLATE SÉCULIÈRE  
DU COEUR DE JÉSUS**

Vous avez peut-être lu le dossier du journal « La Croix » entre le 7 et le 10 août dernier sur l'exil de l'Eglise au Nicaragua puis les articles des 15 et 20 août sur les derniers événements anti-religieux de ce pays qui souffre de dictature depuis plusieurs années.

Berania Esther est Nicaraguayenne, et Oblate Séculière du Cœur de Jésus

Elle est venue en France pour le Chapitre de l'Institut à Montluçon. Ce Chapitre se termine le 13 octobre et elle repart au Nicaragua le 16. Elle a accepté de faire un détour par Le Mans pour nous parler de la situation de son pays et, avec Margarita, Salvadorienne, responsable Régionale des Séculières de la Région, de celle de l'ensemble de l'Amérique Centrale.

Ne ratez pas ce rendez-vous !

Nous commencerons par un moment convivial autour d'un apéro dinatoire (pour lequel nous prévoyons des choses, mais vous pouvez aussi en apporter !) puis nous les écouterons et poserons toutes les questions que nous souhaitons, sans tabous. Michèle assurera la traduction, éventuellement en association avec d'autres hispanisants présents.

À bientôt !

L'équipe de la « Mission Universelle » du diocèse